



ケアハウス・デイサービスセンター 「呉ベタニアホーム」

グループホーム・小規模多機能ホーム 「呉ベタニアホーム長迫」

グループホーム・個別対応デイサービス
ヘルパーステーション・居宅介護支援事業所
呉市地域相談センター・サービス付き高齢者向け住宅
カフェごはん

ハ レ ル ャ ベタニア た よ り

社会福祉法人
政樹会

理事長 佐藤 孝義

〒737-0045 呉市本通4丁目3-21



クリスマスをお喜び申し上げ、
新年のご祝福をお祈り申し上げます。



呉ナザレン教会牧師

松田基子

心癒され、賛美する日々へ

(マル「7・31～37）

呉ベタニアホームが創立16周年を迎えられ、神様の御名を崇めると共にお喜びを申し上げます。呉ベタニアホームは、神様の祝福が注がれている所です。これからも施設に足を踏み入れると心が癒され、喜び、希望が湧いてきて、賛美が溢れてくる。そんな施設であつて欲しいと思います。そのために、どうぞイエス・キリストに心を向けて下さい。ある時、人々はイエス様の許に耳が聞こえず、舌の回らない人を連れて来て、その人の上に手を置いて癒して下さるように頼みました。するとイエス様は、この人だけを群衆の中から連れ出し、彼と向き合われました。それは相手の肉体の苦痛ばかりでなく、彼の心に詰まつた苦しみの全てを引き受けるためでした。イエス様はこの時、深く息をついておられます。そこにイエス様の決意を感じます。イエス様は、ご自分の顔を彼の顔に近づけて、その顔を両手で包み、彼が今まで負ってきた病の苦しみ、罪の苦しみ、心の痛みも全て吸い取り受けられました。それは

小村和年市長に「CSは女子力で決まる」を謹呈
佐藤孝義理事長、里村佳子施設長



ベタニア祈り会 毎月第一月曜
2015年1月は5日(月)です。

毎月 第一月曜の午後一時半より、本通りの呉ベタニアホームで、祈り会が行なわれています。参加者は入居者、ボランティアの方々、理事、評議員、愛兄弟、牧師です。この祈り会は 政樹会の働きが始められる以前から続けられました。これまでの多くの聖徒の祈りにより、今日があることを覚えさせられます。月一回の祈り会が大切にされていることは、實に尊いことです。

これからも、この祈り会によつて、政樹会の働きが守られ、進められなければなりません。ぜひ、皆さまも祈り会にご参加ください。ご来会をお待ちしています。

「目を覚まして感謝を込め、ひたすら祈りなさい。」
「口サイ 4章2節

温かいお祈りとご支援に感謝申し上げます。後援会員を募集しています。1口1千円からです。尚、法人への寄付控除となりますので、必要な方はお申出下さい。

編集後記

皆様いかがお過ごしでしょうか。

政樹会設立から丸17年が過ぎ、「あの頃

は、若かったね」と懐かしく思い出したたり、年を重ねる辛さを覚えています。

こうした中で、旧約聖書ゼバーヤ書3章16～17節（新改訳）「恐れるな。氣力を失うな。あなたの神、主は、あなたのただ中におられる。」とのみ言葉によつて励ます。事の多かつた一年でしたが、メリークリスマス あなたに神様の祝福がありますように祈ります。（雪）



後援会からのお願ひ